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会長 中澤 信敏 

来年度 2021-2022 年度に当

クラブは創立 25 周年を迎えま

す。 

このコロナ禍の中、なかなか思う通りの運営に

ならない状況ではありますが、25 周年事業の実施

に向けて準備を始めるところでございます。 

今までの経緯としまして実行委員長を宮原様

に依頼し、了解をいただきました。理事会にて宮

原さんから実行委員長の了解を得たことを報告し

承認を得ました。それを踏まえて、次年度山崎会

長・宮原実行委員長から、25 周年特別事業実行委

員会幹事に中澤信敏、副幹事に水野泰雄さんが指

名されました。 

～25 周年事業の進め方について～ 

・今後の理事会にて 25 周年実行委員会の幹事、

副幹事について承認をいただく。 

・幹事・副幹事を中心に、全メンバーから企画案

実施したい内容のアンケートをとり、事業内容

案、開催規模を探る。 

・周年事業の組織については、アンケート結果を

元に検討し判断する。(20 周年時は 3 委員会に

分け、それぞれの委員長、副委員長が企画委員

となり 6 名選出) 

・25 周年特別事業の実施時期、内容により変化す

るかもしれないが、概ね創立記念日の 2022 年 2

月あたりの実施を見込む。 

この事業をきっかけに、これからの上田六文銭

ロータリークラブを見据えながら、メンバーの皆

さんでどのようなことを実施していけば良いか、

取り組み内容のご意見を賜りたくアンケートの回

答をお願いいたします。なお内容、予算、開催規

模、実行委員会組織などほとんどが未定で、アン

ケートの結果を元に具体的に詰めてまいりたいと

考えております。 

開催時期は概ね 2022 年 2 月頃の開催を予測し

ておりますが、実施する内容に応じて時期の変更

もあり得ます。その点を踏まえてアンケートにご

協力をお願いし、今後具体的な計画が決まり次第、

皆さんのお力添えをいただけますよう、合わせて

お願い申し上げます。 
 

 

              

会長  中澤 信敏君 

GW 直前で、例年であればどこ

へ旅行に行こうかウキウキして

いるような時期ですが、またも

や世の中は緊急事態宣言が大阪・東京・京都など

に発出し、今年の連休もどこへも行かず子供の送

迎、薪づくり、雑草処理になりそうです。 
そんな中ですが、上田地域の感染レベルも落ち着

いてきました。吉田幹事が日頃感染者数からの警

戒実質値を計っていただいており、現在上田地域

はレベル 2 相当まで落ち着いてきたので、今日か

らテイクアウトではなく通常例会に戻りこちらで

食事をとっていただけるようになりました。まだ

世の中そのような状態にない地域があるため気を

抜くことはできませんので、感染対策をしながら

の例会です。引き続きお願いします。 
さて、先週の美穂ヶ池清掃にご参加いただきま

した皆様ありがとうございました。当日は天気も

よくお弁当も持ち込んで桜も咲いていたので清掃

活動と言うよりお花見のような感じでした。昼間

からおじさんたちが集まってお弁当を食べている

時の人目は気になりましたが、今までも美穂ヶ池

でのお花見例会は実施できていなかったので、好

条件が揃っていたタイミングで良かったと思いま

す。また柄澤さんには敷物はじめ掃除道具を用意

会 ⾧ 挨 拶 

創立２５周年に向けて 
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していただきました。ありがとうございました。

また参加された皆さんには、奉仕活動をやる気

満々でお越しいただいたと思いますが、日頃美穂

ヶ池公園は様々な方々に気にしていただいている

場所のようで、例年ごみが落ちていなくとてもき

れいにされていて、とても素敵な公園だと思いま

す。またみなさんもお時間ある時に寄ってみて美

穂ヶ池の公園をご利用ください。 
 

  
               

 吉田  穣君 
１. RI より 

・バーチャル国際大会のご案内    
２. 米山奨学会より 

・３月の寄付金傾向 
３. 地区事務所より 

・R 財団寄付金明細表 
４. 東御 RC 様より 

・例会曜日変更のお知らせ 
・５月から水曜日→木曜日 

会員配布物 
・当クラブ会報 第 1084 号 

 

 

渡邉章貴君   

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  26 4 0 84.62％ 
前々回 24 4 3 95.83％ 
 

生川秀樹君  やっと冬眠から覚めました。本日

から復帰します。またよろしくお

願いします。 

伊藤 豪君  もうすぐＧ・Ｗですね。今年も出

歩くことはできそうにないです

が、その代わり普段できないよう

なことにチャレンジしてみよう

と思います。 

柄澤 堯君  ワクチン接種券が届きました。 

山田 豊君  月日が経つのが早いもので４月も

もう終わりです。コロナも上田は

少し落ち着いていますが何とか

終息の方向へ！！ 

飯島俊勝君  暑かったり、寒かったりコロナ禍

の中調子がもう一つですね。皆様

はいかがですか？ 

水野泰雄君  朝は寒いですが日中は初夏の陽で

す。体調に気を付けてやりましょ

う 

西澤文登君  ホテル駐車場の月桂樹、ポールハ

リス４世に花が咲きました。黄色

いかわいい花です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笠原 一洋君 松澤 一志君 宮原 宏一君 
中澤 信敏君 西澤 尚夫君 斉藤惠理子君 
田中 栄一君 山崎 芳雄君 吉田  穣君 
清水 一典君 飯島 伴典君 斉藤  仁君 
 
ニコニコ BOX 喜投額 4/27 例会 20000 円 

今年度累計 599,003 円 目標達成率 66.56% 

 

□司  会    吉田  穣君 
□開会点鐘    中澤 信敏君 
□R ソング  『手に手つないで』 テープ 
□寄付表彰 
 
 

 

 

 

 

 

 

         山崎芳雄君 PHF+2 

 
   副会長の日  水野 泰雄君 

 

 

  ５月１１日予定の新旧合同理事会は 

  ５月１８日に変更となりました。 

幹 事 報 告 

出席・ニコニコ BOX 報告 例 会 日 誌 

5 月 18 日 例 会 予 定 


